

Protokoll der Sitzung des Gemeindeausschusses St. Katharina vom 07.05.2024

Anwesend: Janfelix Müller, Daniel Wehrmann, Lars Wulkau, Stefan Kersteing, drei Vertreter der Helping hands, Stephan Wehrmann, Antje Neutsch, Christel Pöppinghaus, Mirka Lentner, Astrid Holzbeck, Andreas Neumann, Charlotte Bazo

Entschuldigt: Georg Hackmann

Die Sitzung wird geleitet durch Astrid Holzbeck.

Top 1 Gemeindefest

- Gemeinsame Veranstaltung von Wheel-Sliding Contest und Gemeindefest am 18.08.2024 von 11.00 bis 17.00 Uhr. Das Gemeindefest beginnt mit der Messe um 11.00 Uhr.
- Die ev. Jugend übernimmt die Anmeldung für beide Veranstaltungen bei der Stadt Unna.
- Die ev. Jugend erstellt einen Lageplan, dazu muss bis Ende Mai die Planung auf dem Kirchplatz vorliegen.
- Werbeplakate mit Hinweis auf die jeweils andere Veranstaltung erstellt jede Gruppe selbst.
- Es werden Wertmarken verkauft. Den Verkauf der Wertmarken an 2 Ständen übernimmt St. Katharina.
- Die Helping hands besorgen die Wertmarken
- Die ev. Jugend bietet Würstchen und Crêpes an und stellt den Getränkewagen. Hilfe im Getränkewagen soll durch uns organisiert werden.
- Die Lüsa bietet an einem Stand Kaffee und Kuchen an.
- Im Katharinen-Treff werden auch Kaffee und Kuchen angeboten. Dazu soll in der Gemeinde um Kuchenspenden gebeten werden, die Helping hands können bei Bedarf auch Kuchen besorgen.
- Die Helping hands bieten Mittagessen an, z.B. Eintopf, Pommes im Becher Finger-Food.
- Müllständer werden durch die ev. Jugend und die Helping hands gestellt, 2 zusätzliche Ständer für den Kirchplatz sollen nach Möglichkeit noch von der ev. Jugend bestellt werden.
- Musik wird durch die ev. Jugend angeboten.
Das Angebot der Rusty Strings beim Gemeindefest zu spielen, wird diskutiert.
Beide Angebote gleichzeitig durchzuführen, ist schwierig. Es wird befürchtet, dass die Rusty Strings nicht genügend beachtet werden, bzw. von der Musik aus den Lautsprechern übertönt werden.
Beim nächsten Treffen mit der ev. Jugend soll über die Möglichkeit, den Kirchplatz mit zu beschallen gesprochen werden.
- Die ev. Jugend beginnt am Samstagabend mit einem Team Contest, Teams können noch angemeldet werden, Helping hands sind interessiert.
- Der Aufbau unserer Stände und Pavillons soll samstags ab 17.00 Uhr erfolgen, danach ist noch ein Beisammensein der Helfer möglich.
- Für das Gemeindefest sind folgende Aktionen fest geplant:
 - Abseilen vom Kirchturm
 - Lagerfeuer (Pfadfinder)
 - Kirchenrallye für Kinder (Messdiener)
 - Kinderschminken (Antje Neutsch)
 - Bücherflohmarkt und Quiz für Kinder (Bücherei)
 - Infostand der SoLaWi
 - Stand vom Eine-Welt-Laden
- Der Kindergarten und die Portugiesen können beim Gemeindefest nicht mitmachen.
- Von der kfd gibt es noch keine Rückmeldung zur Teilnahme.

- Mithilfe bei den Angeboten und beim Aufbau haben bis jetzt zugesagt:
 - Messdiener
 - Pfadfinder
 - ARG
 - Caritas-Konferenz
 - Kolping
 - Helping hands
- Zur nächsten Sitzung sollen Listen erstellt werden, in die die Helfer eingetragen werden.
- Tische und Bierzeltgarnituren müssen besorgt werden, der Zustand der Pavillons muss überprüft werden.
- Überlegungen für den Gottesdienst:
 - wenn möglich thematischer Bezug zum Gemeindefest
 - Predigt Stephan Wehrmann
 - großer Einzug mit möglichst vielen Messdienern
 - musikalische Begleitung durch die Rusty Strings

Top 2 Verschiedenes

- Die Katharinen-Gemeinde beteiligt sich an einer Aktion, bei der Flyer mit einem Aufruf zur Teilnahme an der Europa-Wahl an alle Haushalte der Stadt Unna verteilt werden sollen. Die Flyer sind Ende Mai gedruckt und sollen in der Woche vor der Wahl verteilt werden. Unserer Gemeinde ist für den Innenstadtbereich verantwortlich. Es werden noch Helfer gesucht. Wer dabei mitmachen möchte, kann sich im Pfarrbüro melden und dort auch die Flyer abholen.
- Das Banner „Unser Kreuz ist bunt“ soll in einer gemeinsamen Aktion mit der Stadtkirche (Prozession von Kirche zu Kirche) möglichst noch vor der Europa-Wahl präsentiert werden. Die ev. Kirche hat ein ebenfalls Banner „Unser Kreuz hat keine Haken“. In Herz Jesu und St. Marien Massen werden die Banner „Unser Kreuz ist bunt“ ebenfalls aufgehängt.

Die nächste Sitzung des Gemeindeausschusses ist am

11.06.2024 um 19.30 Uhr im Katharinen-Treff

Protokoll: Charlotte Bazo